

Une belle participation

Malgré des conditions climatiques incertaines, et la concurrence de plusieurs concours sur le même week-end, une centaine de joueurs ont, ce 30 juin 2007, fait preuve de leurs talents de boulistes sur le complexe sportif de LAILLE.



L'USL Pétanque accueillait en effet, ce samedi, 53 équipes réunies en doublette au sein de son concours départemental.

Après avoir respecté une minute de silence rendue en mémoire de la récente disparition du secrétaire du club, Jean-claude MINIER, tous ont participé à la compétition, qui s'est achevée, pour les plus émérites, vers 21h30.

Les résultats des finales sont les suivants :

Concours A : gagné par une équipe non-homogène face à des représentants du club de la J.A

de RENNES.



Concours B : gagné par une doublette du club de CHARTRES DE BRETAGNE sur une équipe représentant le club de BRUZ

Concours C : qui opposait une équipe non-homogène à l'une des 4 doublettes engagées par la section Pétanque de LAILLE, laquelle représentée par Jean-yves QUELARD et Jean-claude GERARD s'est inclinée avec les honneurs sur le score de 13 à 11.

Pour la troisième année consécutive, une équipe du cru démontre encore son talent et affiche donc dignement les couleurs locales.

Bravo à eux 2 et merci à tous les bénévoles et sponsors qui ont fait de cette rencontre sportive une belle réussite.